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Dr. Annette Schaper-Herget
Fraktionsvorsitzende

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Stephan Färber
im Hause

Anfrage der Fraktion Offenbach für alle (Ofa) nach § 50 HGO
Rathaus TV

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

gemäß §50 HGO richtet die Stadtverordnete Dr. Annette Schaper-Herget die nachstehende Anfrage 
an den Magistrat mit der Bitte um Beantwortung innerhalb der geschäftsordnungsgemäßen Frist:

Am 29.09.2011 hat die Stadtverordnetenversammlung den Beschluss 2011-16/DS-I(A)0079/1 
gefasst. Damit wird der Magistrat beauftragt, zu prüfen und zu berichten, ob der öffentliche Teil 
der Sitzungen der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Offenbach am Main zukünftig als 
Livestream (Audio und Video) auf der Internetseite der Stadt Offenbach an prominenter Stelle zur 
Verfügung gestellt werden kann und ob die Aufnahmen zeitnah nach den Sitzungen nach einzelnen 
Tagesordnungspunkten veröffentlicht werden können. Des Weiteren sollte er prüfen, ob hierfür die 
Geschäftsordnung abgeändert oder ergänzt werden sollte. Er sollte außerdem Vorschläge für ein 
Konzept für ein Rathaus-TV machen.

Wir haben im PIO unter dem Beschluss 011-16/DS-I(A)0079/1 keinen zugeordneten Bericht 
gefunden.

Unsere Fraktion hat dazu folgende Fragen:

1. Wo finden wir den Bericht des Magistrats?

2. Welche Konsequenzen sind aus dem Bericht gezogen worden und welches Konzept wurde durch 
den Magistrat entwickelt?

3. Wie muss die Geschäftsordnung geändert werden?

4. Welche rechtlichen Voraussetzungen hat der Magistrat beachtet?

5. Welche einmaligen und laufenden Kosten hat er damals (vor 10 Jahren) ermittelt?
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Vielen Dank für Ihre Mühe,

mit freundlichen Grüßen

Dr. Annette Schaper-Herget 
Fraktionsvorsitzende
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